
ジビエについての
研究計画 ６A.10 荒井律⼦



ジビエの普及は推進すべき？

結論：いえす！

ジビエとは…
有害⿃獣の⾷⾁です。



テーマを選んだ背景

・農作物被害額は
平成30年の時点で

158億円

・年々、イノシシ
やシカの捕獲数は
増えてきている。

捕獲された⽣き物の約9割は
廃棄されてる



ジビエの
メリット

・ジビエを利⽤することで利益がでる
ことで捕獲が推進

・出た利益による捕獲のコストの軽減

・利⽤拡⼤による農村地域の所得増加

・ジビエはヘルシーで栄養価も⾼い



必要な
データ

•捕獲にはどれくらいのコ
ストがかかるか
•実際、どのくらいの利益
が⾒込めるか
•ジビエと市販の⾁の栄養



今後の予定

農林⽔産省が出してる資料や、論⽂、本などから情報を探す。

これだけだと内容が薄いからジビエの問題点についても調べる。


